

## INFORMATIONS ET RESTRICTIONS BAGAGES BAGGAGE INFORMATION AND RESTRICTIONS

EN CABINE  
IN CABIN

EN SOUTE  
IN CHECKED  
BAGGAGE

					✗	✗
					✗	✗
					✗	✓



• LIQUIDES, AÉROSOLS ET GELS < 100ML PLACÉS DANS UN SAC REFERMABLE TRANSPARENT D'UNE CAPACITÉ NE DÉPASSANT PAS 1 LITRE.  
• PRODUITS DESTINÉS À ÊTRE UTILISÉS PENDANT LE VOYAGE À DES FINS MÉDICALES OU DIÉTÉTIQUES ET ALIMENTS POUR BÉBÉS.

• LIQUIDS, AEROSOLS AND GELS <100ML PLACED IN A TRANSPARENT RESEALABLE BAG OF CAPACITY NOT EXCEEDING 1 LITRE.  
• ITEMS REQUIRED FOR MEDICAL OR DIETARY PURPOSES AND BABY FOOD PRODUCTS FOR USE DURING THE TRIP.

✓

✓

## APPAREILS AVEC BATTERIES AU LITHIUM\* LITHIUM BATTERIES POWERED DEVICES\*

Calcul de l'énergie d'une batterie :  $Wh = V \times Ah$   
Watt-hour rating calculation of one battery:  $Wh = V \times Ah$

Liste non exhaustive  
Non-exhaustive list

Avec ou sans batteries  
With or without batteries

Avec batteries  
With batteries

		BATTERIES INSTALLÉES DANS L'APPAREIL BATTERIES CONTAINED IN DEVICE		BATTERIES DE RECHANGE ET DE SECOURS (2) SPARE AND POWER BANK BATTERIES (EXTERNAL TO A DEVICE) (2)	
		EN CABINE IN CABIN	EN SOUTE IN CHECKED BAGGAGE	EN CABINE IN CABIN	EN SOUTE IN CHECKED BAGGAGE
Avec ou sans batteries With or without batteries					
		✗	✗	✗	✗
> 160Wh					
≤ 160Wh (3)					
		✓	✓	✓	✗
E-cigarettes, vaporisateurs et articles associés E-cigarettes, personal vaporizers and related items		✓	✗	✓	✗

\* Les appareils ou les batteries au lithium endommagés, défectueux ou rappelés par le fabricant sont interdits au transport.

(1) Le transport peut être autorisé en soute sous réserve d'un accord préalable de la compagnie aérienne.

(2) Les batteries de rechange et externes de secours doivent être protégées individuellement pour éviter les courts-circuits.

(3) Si énergie > à 100 Wh et ≤ à 160 Wh : Batteries de rechange et externes de secours limitées à 2 par passager. Accord préalable de la compagnie aérienne obligatoire pour l'appareil et/ou les batteries.

\* Defective or damaged or recalled devices or lithium batteries are forbidden for transport.

(1) Transportation may be authorized as checked baggage subject to prior approval from the airline.

(2) Spare and power bank must be individually protected to prevent short circuits

(3) If Watt-hour rating > 100 Wh and ≤ 160 Wh: maximum of 2 spare batteries and power bank per passenger. Mandatory prior approval from the airline for the device and/or batteries.